

## ☆大きな赤字となっています。2021年度会費をお願いします。

要因;会費や講演会参加料減収、ZOOM契約を年契約にし一時的に増えた、などが考えられます。

郵送費の節約のため「会報」の郵送が不必要な方はご連絡願います。会報や企画のお知らせは不戦ネットのメールリストでも配信しますので、登録希望の方はお申し込みください。

([husen@jca.apc.org](mailto:husen@jca.apc.org) TEL050-3593-5130)

### ■編集後記

\* 総選挙の最中に編集をしています。9月3日の菅首相の退陣表明から岸田政権の成立、そして総選挙と政治は大きく動きました。立憲野党4党は、選挙に向けて6項目の政策合意を調印し、選挙区での候補者の一本化も十分ではないにしろ進みました。このニュースが届くときには結果が出ていますが、いろいろな人が政権交代に向け努力をしています。報われますように！ \* 沖縄高江への愛知県警機動隊派遣違法勝訴が逆転勝利判決！！率直にうれしい！残念ながら県は上告しました。勝利報告集会を開催しますので、ぜひご参加ください。(詳細は、記事をお読みください) \* ネットの企画目白押しです。南西諸島の自衛隊配備問題をシリーズで企画します。(続編も検討中)。ほぼ、本土の運動では話題に上らなくなった「土地規制法」の問題についても企画しますので、ぜひ両企画に参加してください。 \* 私事ですが、父が亡くなりました。8年前、母が亡くなった時に初めて敗戦の時に呉にいて広島の子のこ雲を見たと聞きました。その後、話を聞くこともなかったのですが、亡くなってから海軍の通信兵として、南方に赴いたことなど便せんに克明に記録してありました。どんな思いで書いたのか、もう聞く機会はありませんが、94年の人生の中で一番に記録するに値するだけの経験だったのだと思います。 \* コロナは少しおさまったような気がしますが、油断はまだできません。夏から一気に初冬感です。風邪など引かれませんように！(by やま)